

Vorlage

Beratungsfolge	Datum	
Infrastrukturausschuss	28.05.2020	öffentlich

Glasfaseranschluss bis ins Haus im innerstädtischen Bereich -Antrag der FWG-Fraktion Sassenberg-Füchtorf vom 03.02.2020-

Seiten der FWG-Fraktion ist mit Schreiben vom 03.02.2020 beantragt worden, die Verlegung von Glasfaserkabeln bis in jedes Haus im innerstädtischen Bereich zu planen und in naher Zukunft umzusetzen. Verwiesen wird insoweit auf den geförderten Ausbau in den Außenbereichen des gesamten Kreises Warendorf innerhalb der nächsten drei Jahre. Der Antrag der FWG-Fraktion vom 03.02.2020 ist dieser Vorlage als Fotokopie beigelegt.

Hierzu ist auszuführen, dass die Deutsche Glasfaser beabsichtigt, im Rahmen der Außerschließung auch die innerstädtischen Bereiche mit Glasfaserversorgung zu erreichen sofern eine eigenwirtschaftliche Investition darstellbar ist. Hierzu steht die konkrete Ermittlung der herzustellenden Hausanschlüsse noch aus. Die entsprechende Agenda vom 15.01.2020 ist dieser Vorlage als Anlage beigelegt.

Zuständig für die Beschlussfassung ist der Infrastrukturausschuss.

Vorschlag der Verwaltung:

„Die Verwaltung wird beauftragt, mit der Deutschen Glasfaser GmbH dahingehend Kontakt aufzunehmen, dass die Möglichkeit eines eigenwirtschaftlichen Angebotes zur Versorgung jeden Hauses im innerstädtischen Bereich mit Glasfaser möglichst zeitnah geklärt wird. Darüber hinaus wird die Verwaltung beauftragt, mögliche Fördermaßnahmen für dieses Projekt zu prüfen.“

DBgm.

Dü.